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令和 ３年 ２月１５日１３時５２分 受付

質 問 順 位 第 １１ 番

武豊町議会議長 福本 貴久 殿

武豊町議会議員 鈴木 一也

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.地球温暖化防

止への取組につ

いて

【趣旨説明】

先月、武豊町ゼロカーボンシティ宣言が表明され、本町も、将来にわたり

健康で安心して暮らすことができる環境を次世代に引き継ぐため、住民・地

域・企業・行政が一体となり、２０５０年度までに二酸化炭素排出量実質ゼ

ロを目指すと宣言されました。

私も、これまで環境問題については、色々と組んできており、この地球温

暖化防止についても、平成２３年と平成３０年に武豊町の温暖化防止に向け

た取組みについて質問しました。

この地球温暖化防止については、世界規模での問題として、１９９２年に

ブラジルのリオデジャネイロで行われた「地球サミット」から始まり１９９

７年の京都議定書、２０１５年のパリ協定へと気候変動への枠組みを定めた

国際条約が採択されました。

愛知県では、平成１７年に「あいち地球温暖化防止戦略」が策定され、そ

の後、パリ協定の発効により、「あいち地球温暖化防止戦略２０３０」へと新

たな新戦略が策定され温室効果ガス排出量の削減に向け取り組みを進めて

おります。

本町でも、平成１６年度から「武豊町地球温暖化対策実行計画」が策定さ

れ、現在は、その第４次計画が実施中です。

今日は、本町の、これまでの地球温暖化防止についての取り組みの検証と、

これから取り組んでいくゼロカーボンシティについて質問します。

【質問事項】

①平成３０年度に終了した「武豊町第３次地球温暖化対策実行計画」の評価

は。

②現在進行中の「武豊町第４次地球温暖化対策実行計画」取り組み状況は。

③第４次実行計画の中で、新たな取り組みはあるか。

④ゼロカーボンシティ宣言への取り組みは、どう考えているのか。


